

Wie läuft ein Rollenspiel ab

Bei einem Rollenspiel bekommen alle Mitspieler verschiedene Aufträge. Diese müssen sie im Laufe des Spiels nacheinander durchführen. Wichtig ist dabei, dass die Reihenfolge der Anweisungen beibehalten wird.

Wenn man versucht die Anweisungen etwas auszuschnücken, wird das Rollenspiel lebendiger. Dabei kann man gut darauf reagieren, was die anderen Mitspieler gesagt oder gemacht haben. Notiere dir die Namen der anderen Mitspieler und welche Person sie sind. Dann kannst du sie auch direkt ansprechen.

Zur Probe gibt es hier ein Beispiel für drei Personen. Spielt diesen Ablauf mindestens einmal mit verschiedenen Personen durch.

Person 1

Anweisung	Auftrag
1	Stell dich zu Person 2 und begrüße sie.
3	Frage Person 2, ob sie heute schon ihre Hausaufgaben gemacht hat.
5	Grüße Person 3.
8	Frage Person 1, warum Person 3 nicht grüßt.

Person 2

Anweisung	Auftrag
2	Grüße Person 1 zurück.
4	Erzähle Person 1, dass dir nur Deutsch fehlt.
6	Grüße Person 3.
9	Deute an, dass du vielleicht eine Idee hast.

Person 3

Anweisung	Auftrag
7	Gehe an Person 1 und 2 vorbei. Grüße dabei nur Person 2.

